



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>9003</b>
Prix	<b>1 349 000 €</b>

# St-Raphaël

## Appartement à vendre (83700)

Résidence bord de mer. Idéalement situé à quelques pas des commerces de boulouris, très belle vue mer pour ce vaste appartement 5 pièces en duplex et en dernier étage. L'appartement bénéficie de volumes exceptionnels et a été entièrement rénové avec des prestations raffinées et actuelles. De plain pied vous trouverez un espace salon de réception, un coin salon tv, deux espaces repas, une très belle cuisine équipée avec son arrière cuisine/buanderie, un coin nuit avec chambre, salle d'eau et wc indépendant. L'espace VI est ouvert sur une très belle terrasse vue mer avec pergola bio climatique. ...

*Seaside residence. Ideally located a few steps from the shops of boulouris, very beautiful sea view for this large 5-room duplex apartment on the top floor. The apartment benefits from exceptional volumes and has been completely renovated with refined and modern services. On one level you will find a reception lounge area, a tv lounge area, two dining areas, a very beautiful fitted kitchen with its utility room/laundry room, a sleeping area with bedroom, bathroom and separate toilet. The living space opens onto a very beautiful sea view terrace with organic climate pergola. Upstairs, ...*

## **AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL**

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)